

Título: ¿Podemos proteger las aguas de consumo mediante la gestión territorial integral?

Resumen: la cantidad y la calidad del agua que hay en un río depende no solo del cauce, sino sobre todo de su cuenca vertiente. Por tanto, las acciones que llevamos a cabo en la cuenca tendrán un impacto en el caudal del río. Esto es fundamental cuando se trata de captaciones de agua superficial que utilizamos para el abastecimiento.

CV: Maite MEAURIO ARRATE es Doctora en Ciencias Geológicas por la UPV/EHU e Investigadora del grupo consolidado "Procesos Hidroambientales" (HGI) de la UPV/EHU. Trabaja en proyectos de investigación relacionados con el estudio de los posibles impactos del cambio climático a los recursos hídricos, lo que combina con su actividad docente en la Facultad de Química (UPV/EHU).

